残暑お見舞い申し上げます。 今年の夏も、本当に暑かったです。 暑さに耐えきれず、冷房の設定温度低めです(>\_<) お客様が、ご来店された時に「涼しくて気持ちイイね!」

> さて、夏と言えば海&バーベキューですね。 青年部も夏を満喫しました(\*^ ^\*)

と、言って頂けます(笑)



7月1日(日)PIVOX

Summer Cup 2013が開催されました。

今大会はディーラーなど組合員以外の参加もOKの大会。

さらに、いつもの支部単位のチームではなく、事前にフットサル実行 委員によりチームを振り分けられての開催となりました。

フットサルは女子がキーポイント(女子は1ゴール・2得点)になり、 ドキドキです(\*^\_^\*) 本大会は6チーム総当戦勝ち点方式。



(パープルチーム)

(レッドチーム)

(ブルーチーム)



(オレンジチーム)

(イエローチーム)

(グリーンチーム)

実行委員のチームわけが素晴らしく、すべてのチームの実力が拮抗し ていて、どの試合も非常に見ごたえのある大会となりました。

また普段違うチームのためなかなか話す機会がない方々とも交流でき、 非常に有意義な大会だったと思います。

優勝: パープルチーム 得点王:山下選手 得点女王:北受選手



### この青年部通信は

組合員様だけでなく、ご家族様、スタッフ様にも見て頂きたいと思います。 青年部の活動報告は広島県理容青年部ブログで随時更新しています。 お気軽にコメントもよろしくお願いします。

http://blog.livedoor.jp/jybnethiroshima/

## (安芸・呉西・呉東)3支部合同バーバキュー



7月29日(月)

かるが浜で海水浴&バーベキューを 行いました。

前日は、嵐の様な大雨で天候が 不安でしたが、当日は雨も上がり、 海水浴&バーベキュ-日和でした。 大人子供、合わせて30人弱の参加。 ハーヘキューでは、渡部君がそば飯を 作り、「美味しい」と大絶賛!!

サザエや新メニュー等あり、霜の入った良いお肉を 豪快に焼き、美味しく頂きました。たらふく食べて 子供達と海水浴をし、楽しい会でした(\*^^)v 例年より少数でしたが、皆のまとまりも良く。 有意義に夏を満喫しました。

### 北支部バーベキュー

8月5日(月) 沼田某所。

北支部青年部の夏レクが開催されました。

今回はスケジュールの都合上、丸一日使えず、講習後に集まっての バーベキューになりました。 集合1時間前に突然の集中豪雨!

幸い屋根付きの場所だったので、事無きを得ましたが、開始時間には 止んでいました。 が・・・。肝心の肉が来ない!?

到着までの間、

枝豆やウィンナーで 時間を過ごしました。 結局お肉は・・・。 30分の遅刻。

フライングビール したメンバーは、 肉が到着した時には 出来上がって おりました(°o°)





# メッセージ中国地区大会 7月15日(月)若山匡崇

メッセージ中国地区大会に参加してきました。 結果から言うと、惨敗・・・

結果から言うと、惨敗・・・ 倉重さん(山□県)の声量・経験・表現力の前に圧倒的な差を見せつけられてしまい ました。対する私は、 緊張感に飲まれてしまい、原稿を見ないと次の言葉も出て来ない有様・・・

大会当日は大雨! 大雨どころか災害を引き起こす程の集中豪雨! 実際、高速・鉄道共に岡山〜米子間がまってしまい、山口県・岡山県・大森理事 長らが足止めを食らってしまい、大会はズレにズレて2時間30分遅れでの開始とな

私は即日に現地入りしてのり、呆所にて必勝祈願を済ませた後に、ゆどりを持つ会場へ向かったのですが、まぁ道中の雷雨の酷いこと! 途中道路が冠水してるわ、1時間以上バケツをひっくり返した様な雷雨が続くわ、そんな中を運転して会場へ向かい、開始予定の3時間前には到着しました。 つまり、そこから実に5時間待ったワケです・・・ 以前の山□県メッセージ大会も、防府で豪雨災害が発生した日と聞きました。 この中に雨男どころか嵐男がいる・・・ そんなこんなでメンタルの弱さが出てしまい、敗北の一因になってしいました。

悔しい思いも酒で流し込む!と言いたいトコですが、運転して帰らなければならないので、ノンアルコールビールで我慢。ところが、 境港で陸揚げされた新鮮な魚達が・・・これで酒飲むなって・・・そんな殺生な~。

# 次回予告

憧れの理容師へ 理容体験プロジェクト